

LA CONSTRUCCIÓN DEL TEMPLO DE DIOS

(1 Crónicas 28:10-19)

Propósito: Mostrar la importancia de edificar bien a la iglesia.

Introducción: ¿Cuán importante puede ser la construcción de un edificio? Es muy importante. Su diseño, sus materiales, su acabo, etc. ¿Será así con el templo de Dios? Sin duda que sí.

I. REQUIERE OBREROS VOLUNTARIOS Y ESFORZADOS (v. 9, 10)

- A. Como se le exigió a Timoteo (1 Tim. 2:15)
- B. Que estén convencidos de que su trabajo no es en vano (1 Cro. 15:58; He. 6:10-12; Ap. 22:12)
- C. Que quieran capacitarse para llevar a cabo el trabajo (Ef. 4:11, 12)
- D. Los falsos obreros no pueden trabajar en esta obra (2 Corintios 11:13)
- E. Los buenos obreros deben tener cuidado de los malos (Fil. 3:2)

II. DEBE SER HECHA SEGÚN EL PLAN DE DIOS (v. 10-19)

- A. Porque el diseño es de Dios (Ex. 25:40; He. 8:1-5; 1 Cor. 3:10-15; Salmo 127:1)
 - 1. El plan para el establecimiento del templo espiritual de Dios, lo encontramos en el Nuevo Testamento.
- B. Cristo es la piedra del ángulo (Is. 28:16; Hch. 4:11)
- C. Los apóstoles son el fundamento (Ef. 2:20)
- D. Los creyentes son las piedras que componen las paredes de este templo (Ef. 2:19-22; 1 P. 2:5, 6, 9, 10)

III. DEBE HACERSE CON LOS MEJORS MATERIALES (2 Cró. 3:5-7)

- A. Para que resista y no se caiga o se quemee.
- B. El evangelista, o los que instruyen a la iglesia, son pieza clave para que se haga con buenos materiales (1 Cor. 3:12, 13)
- C. La unidad, la paz y el amor de los creyentes es esencial para lograr este fin (Ef. 2:21, 22; 4:1-3, 16)

Conclusión: El templo de Dios debe ser construido por obreros voluntarios y esforzados, debe ser construido según el diseño de Dios y debe hacerse con los mejores materiales, ¿estamos edificando correctamente el templo de Dios? ¿Estamos siendo parte en esta importante obra?...

Lorenzo Luévano Salas
www.vrg.us/Luevano